
  
働いてよし＆暮らしてよし むらやまの企業  

サンフウ精密株式会社 
 

山形市にあるサンフウ精密株式会社の若手社員、椎名拓道さんを取材しました！ 
椎名さんは、福島県にある日本大学工学部を卒業した後、2017 年に入社しました。 
現在は、マシニング加工オペーレーターとして勤務しています。 

 
 
（１）仕事内容編 
 
―――現在のお仕事内容を教えてください。 
 

私は入社して３年目になりますが、今は現場で工作機械
を使って部品を製作しています。私の会社で扱うものは多
品種少量の製品ですが、自分で一から段取りをして、加工
して完成したものが見える瞬間がいいですね。自分で作っ
たものが見られるとうれしいです。 
 

 
―――多品種ということですが、どれくらいの部品を扱ってい
るんですか。 
 

毎月約１６０〜１７０もの部品を目にしていると思います。
いつも扱うものが違うので、飽きることなく面白いです。毎回
違う部品を製作するので、一人一人の能力が高いと思います。
実際に国家資格を持つ先輩もたくさんいるので、そういったこ
とがサンフウ精密の強みだと思います。 

 

 

―――このお仕事をしていて、壁にぶつかってしまったことはありますか。 
 

自分が作った加工プログラムが完璧にできたと思っても、たまに上手くいってなくてシ
ョックを受けます……。最終的には上司や先輩にアドバイスをもらっています。 



―――上司や職場の人たちとの関係はどのような感じなのでしょうか。 
 

自分とは比にならないくらいの熟練した大先輩が多くて、尊敬しています。自分も負け
ていられないとモチベーションにも繋がります。 

それに、自分が成⻑できるためにアドバイスをくれ
ます。時にやさしく、時に厳しくという感じですね。
職場の年齢層は幅広いのですが、仲良くやっていま
す。 

社員で芋煮会をやったり、花火を見たりすることも
あります。山形大花火大会の時は職場から花火が見え
るので（笑）。みんなでお酒を飲みながら和気あいあ
いとやっています。 

 
 
（２）職場編   
 
―――サンフウ精密に就職を決めた理由は何ですか。 
 

私は工業高校出身で、大学でも工業系を専攻したのですが、航空機に興味があったんで
すね。友人も山形で就職を決めていたこともあって、私も山形で就職先を探したのです
が、航空機関係を扱える会社って少ないんですね。サンフウ精密は航空機部品を扱ってい
て、そこが凄く魅力的でした。就職サイトで見つけて、実際に見学して決めました。 
 
 
―――今、働いていらっしゃる方の中で文系出身の技術者はいますか？ 
 

理系の仕事のように感じるかもしれません
が、意外とそうでないところもあります。例
えば、製造といっても測定やバリ取りという
作業があって、これは専攻に関係ないです。
その人に合った仕事ができるので、文系だか
らといって難しいことではないと思います。 
 
 



―――入社してからどういった流れで研修をされましたか。 
 

入社して間もなく二泊三日の新人研修会が宮城であって、ビ
ジネスマナーを学んできました。会社に戻ってからは、現場で
の作業や図面の読み方を学びました。1 か月程してから現場に
入って、それから時間をかけてしっかりと学んでいます。 
 
 

―――資格を取得されている人は多いんですか。 
 

はい。国家検定である技能検定を受けるときは、会社も費用負担してくれることもあっ
て、現場の社員の約 7 割が資格を取得しています。 
 
 
―――国家試験の勉強は時間がかかりますか。 
 

検定の種類によりますが、仕事と同時並行で勉強しなければならないので、遅くても３
か月前から勉強を始めます。終業後だけでなく、休日に会社に来て練習することもありま
す。実技の練習が必要ですが、そのために休日も会社の機械を使わせてもらえるんです。 
 
 

―――サンフウ精密に実際に来てみて、とてもきれいだと感じました！ 
 

たしかに製造業では珍しく、床が白になっていて、
非常にきれいな空間で仕事ができることはとてもいい
です。夏になると、オフィスは花火大会が見える特等
席にもなりますし（笑）。 

きれいな状態を維持するために、毎週金曜日は床掃
除の日として、社員みんなで床を掃除しています。あ
と、環境に配慮するようにも
なっていて、すべての電球を
LED にしたり、トイレの電
気が自動に消える仕組みにな
っていたり、いろいろエコな
建物です！ 



（３）むらやまでの暮らし編   
 
―――⻑井市ご出身とのことですが、村山地域での就職を決めた理由は何ですか。 
 

山形市は県庁所在地ということで、周りにいろいろなものがあって、ラーメンもおいし
くて働くなら山形市で働きたいと思っていました。 
 
 
―――実際に山形市に住んでみていかがですか。 
 

山形市周辺は、遊ぶ所やスーパーもあるので不便なことはあまりないです。やっぱり飽
きないですね、山形市は。遊ぶところはボルダリングやトレーニングセンターもあります
し、何より近くにイオンモール天童があるので飽きないです。 
 
 
―――おすすめのラーメン屋はありますか？ 
 

「麺屋ほんわか」さんの「ほんわからーめん」がお
すすめです。煮干しの風味がいいのでぜひ食べてくだ
さい！ 
 
 
―――はい！ありがとうございます。ちなみに、休日や退勤後の過ごし方はどのような感
じですか。 

 
退勤後は自炊しています。休日も９時には起きる

ようにしていて、ドライブに出かけることが趣味で
すね。大学時代に自動車部に入っていたこともあっ
てドライブが好きで、最近は県外にあまり行けない
のですが、鶴岡や米沢あたりに行くことが多いです
ね。 

おすすめの景色は、みはらしの丘の夜景です。 
 
 



―――生活面で、学生時代からの変化はありますか。 
 

学生時代は何をやっても元気という感じでしたが、
実際に働くと社会の厳しさが身に染みます（笑）。会
社のストレスを発散できる趣味とかを作るといいです
ね。 
 
 
―――有給休暇はとれますか。 
 

しっかりとれます！仕事、プライベートとの両立で余裕のある生活を送れます。 
 
 
（４）まとめ編   
 
―――今後の目標は何ですか。 
 

今は、技能検定のマシニングセンタ２級と数値制御フライス盤２級に合格することを目
標に頑張っています。 
 
 
―――私たちはこれから就職活動を始めるのですが、学生時代にやっておいた方が良いと
いうことはありますか。 
 

大学は 4 年間あって、成⻑できる時間がた
くさんあると思いますが、実際に社会に出て
重要になってくるものは学歴だけでなく、コ
ミュニケーション能力だなと思います。 

自分は自動車部で部⻑をやっていたのです
が、サーキットに行き、大会に出たりしまし
た。後輩に対しても一人一人に接していかな
いと怪我につながることでもあったので、部
⻑としての経験がコミュニケーション能力に 
つながったと思います。 



―――学生時代に、資格の勉強をしておけばよかったと思うことはありますか？ 
 
資格そのものよりも、勉強するくせを身に付けることが重要だと思います。社会人にな

ってくると勉強する時間があまり取れなくなってくるので、いかに効率よく頭に詰め込む
ことができるかに着目してみるとよいです。 
 
 
―――今後就職活動を行う方へメッセージをお願いします。 
 

就職の不安とコロナの不安があると思うのですが、少しでも気になったことは見学等に
行って、少しでも経験してみることをおすすめします！ 
 
 
―――ありがとうございました！ 
 

椎名さんは、明るくて誠実な雰囲気が印象的でした。国家資格取得の支援にも積極的
で、成⻑できる環境がサンフウ精密株式会社にあると感じました！  

 

 
【インタビュアー：工学部 室橋俊輔、人文社会科学部 門崎真有⼦・⻑沼莉保】 

  



サンフウ精密株式会社―――――――――――――――――――――――――――― 

 【イメージを形に。ものづくりを通して様々な表現をしよう。】 
頭にイメージしたものを目の前に物体として出力する。そういう行為が昔に比べて容易

にできる時代になってきています。 
だからこそ、製品だけでなく、様々なアイデアを形として世の中に発信できる企業体制

を構築中です。 
 ★地域未来牽引企業 
 ・所在地    山形県山形市くぬぎざわ⻄ 1-5 
 ・設立     昭和 56 年 5 月 
 ・従業員数   51 名（男性 43 名、女性 8 名） 
 ・URL          https://sanfu-seimitu.com/ 
 

 
―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 


